

ACTEUR DU MONDE VÉGÉTAL

Terreux | Paillages | Biostimulants



P PREMIER
TECH

PASSION ET TECHNOLOGIES
POUR FAIRE LA DIFFÉRENCE

ÉDITOS

LÉO

C'est une immense joie de vous retrouver à l'aube de la 6^{ème} édition du Marathon de la Loire. Après des mois de préparation, toute l'agence LÉO est honorée de

vous accueillir à l'occasion de cet événement emblématique, où la beauté de la Loire se mêle à la passion de la course à pied.

En tant qu'organisateur, nous aspirons à faire de cette journée une expérience inoubliable. Plus qu'une course, le Marathon de la Loire est votre rendez-vous annuel autour du sport, de la convivialité et de la découverte d'un patrimoine exceptionnel.

Je vous souhaite une très belle course, à la découverte des magnifiques communes d'accueil et à la rencontre des bénévoles, sans qui rien ne serait possible. Bravo aux supporters et artistes, qui vous porteront jusqu'à la ligne d'arrivée. Merci à nos partenaires publics et privés qui nous permettent de mener cette manifestation à bien. Sportivement,

Isabelle MONTANIER,
Directrice de LÉO.



VILLE - AGGLO

En cette année olympique, le sport sera de nouveau mis à l'honneur dans le Saumurois : entre dépassement de soi et recherche de la performance, cette 6^{ème} édition du Marathon de la Loire s'annonce riche en émotions pour les 6200 sportives et sportifs qui s'élanceront sur l'un des trois parcours ligériens prévus au programme. Cet événement est devenu un incontournable pour Saumur et le Saumurois mais aussi pour les milliers de participants et leurs proches qui découvrent, le temps d'un week-end, la richesse du territoire. Ce marathon, notre marathon, est une occasion d'associer le sport et ses valeurs à la beauté et la diversité de notre patrimoine et de nos paysages et je m'en réjouis.

La tenue d'une telle manifestation et son rayonnement au-delà de nos frontières sont rendus possibles par l'organisation rigoureuse portée par LÉO et déployée par la mobilisation et l'investissement de tout notre tissu associatif local. Le temps d'un week-end, nous nous réunirons pour célébrer les valeurs du sport.

Beau Marathon de la Loire à toutes et à tous !

Jackie GOULET CLAISSE,

Maire de la Ville de Saumur - Président de la
Communauté d'Agglomération Saumur Val de Loire.



RÉGION

La 6^{ème} édition du Marathon de la Loire est un événement sportif devenu incontournable dans le territoire. La Région Pays de la Loire est fière de soutenir cette compétition qui se déroule dans un environnement unique et classé au Patrimoine Mondial de l'UNESCO.

La course à pied est une discipline avec de belles valeurs, le dépassement de soi et la solidarité notamment. Je me réjouis que des milliers de coureurs et compétiteurs de tout niveau soient présents pour donner le meilleur d'eux-mêmes dans les trois épreuves proposées. Et je sais qu'ils peuvent compter sur les spectateurs pour les encourager car nous sommes un territoire solidaire et sportif !

Je remercie sincèrement les organisateurs et bénévoles pour leur investissement et engagement, mais également les commerçants qui seront présents au village running.

Christelle MORANÇAIS,
Présidente de la Région des Pays de la Loire.

LE MAGAZINE N°1 DU PLAISIR DE COURIR ET DE LA FORME

JOGGING

INTERNATIONAL



Tous les mois en kiosque
et sur www.aboriva.com

N°466 | www.jogging-international.net